
ПРОТОКОЛ № 102 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О письме депутата Думы города Рябова С.В. о подготовке 
законодательной инициативы по внесению изменений в Закон  
ХМАО – Югры от 26.09.2014 № 78-оз «Об отдельных вопросах организации 
местного самоуправления в Ханты-Мансийском автономном  
округе – Югре» (о способе избрания Главы на муниципальных выборах). 
2. О порядке проведения конкурса по отбору кандидатур на должность Главы 
города Сургута.  
3. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города (для их реализации 
в 2016 году). 
4. О выполнении поручения постоянных комитетов Думы города, 
утверждённого постановлением Председателя Думы города от 10.04.2015 
№ 11 (относительно разработки регламента взаимодействия структурных 
подразделений Администрации города, порядка выявления и сноса незаконно 
построенных объектов, включения в бюджет города расходов  
на строительные экспертизы и снос незаконно построенных объектов). 
 
г. Сургут 
04.06.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали:  
члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу, депутаты Думы города – 4: 
Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города  
Куза Р.Р. 
 
Болотов В.Н. 
Мызгин О.Ф. 

– 
 
– 
– 

по избирательному округу № 5, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 11 

члены постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города, депутаты Думы города – 3: 
Булих А.И. 
 
Пономарёв В.Г. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 7, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 14, 
заместитель председателя комитета 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, 
депутаты Думы города – 4: 
Иванисов Н.Ф. 
Рябов С.В. 
Рябчиков В.Н. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 16,  
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Скоробогатов Э.Е. 

 
– 

заместитель председателя комитета  
по избирательному округу № 22 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку – 2: 
Бондаренко С.А.  
 
Алексеев А.П. 
 

– 
 
– 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 
 

Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате 
Думы города 
 
Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Совместное заседание постоянных комитетов Думы города 
проводится в форме депутатских слушаний ввиду отсутствия 
кворума. 

 
I. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА РЯБОВА С.В.  

О ПОДГОТОВКЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ ИНИЦИАТИВЫ 
ПО ВНЕСЕНИЮ ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН ХМАО – ЮГРЫ  
ОТ 26.09.2014 № 78-ОЗ «ОБ ОТДЕЛЬНЫХ ВОПРОСАХ 
ОРГАНИЗАЦИИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ  
В ХАНТЫ-МАНСИЙСКОМ АВТОНОМНОМ ОКРУГЕ – 
ЮГРЕ» (О СПОСОБЕ ИЗБРАНИЯ ГЛАВЫ  
НА МУНИЦИПАЛЬНЫХ ВЫБОРАХ) 
 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что в Думу города поступило 
письмо депутата Думы города Рябова С.В. с предложением 
по обращению председателей ТОС «Согласие» и «Союз»  
о подготовке законодательной инициативы по внесению 
изменений в Закон ХМАО – Югры от 26.09.2014 № 78-оз  
«Об отдельных вопросах организации местного 
самоуправления в Ханты-Мансийском автономном округе – 
Югре» (о способе избрания Главы на муниципальных 
выборах). 
Отметил, что, учитывая установленные сроки для 
назначения представительным органом выборов Главы 
города, сроки рассмотрения, вступления в силу нормативных 
актов, а также необходимость приведения Устава 
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муниципального образования в соответствие с действующим 
законодательством, практическая реализация норм избрания 
Главы на прямых муниципальных выборах в 2015 году 
невозможна. Таким образом, рассматривая в настоящий 
момент вопрос о подготовке законодательной инициативы, 
следует понимать, что её реализация для города возможна 
будет только при проведении следующих выборов Главы 
города. В связи с этим возникает вопрос: следует  
ли выходить с данной инициативой в текущем году. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что возможно дождаться результатов 
выборов по новому законодательству и на их основании 
вернуться к вопросу о законодательной инициативе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Считать нецелесообразным выходить с законодательной 

инициативой в настоящее время. 
2. Подготовить ответ председателям ТОС о том, что данная 
инициатива рассмотрена. 

 
РЕШИЛИ: 1. Считать нецелесообразным выходить в настоящее время  

с законодательной инициативой по внесению изменений  
в Закон ХМАО – Югры от 26.09.2014 № 78-оз  
«Об отдельных вопросах организации местного 
самоуправления в Ханты-Мансийском автономном округе – 
Югре» (о способе избрания Главы на муниципальных 
выборах). 
2. Подготовить ответ председателям ТОС «Союз»  
и «Согласие» о том, что данная инициатива рассмотрена. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА ПО ОТБОРУ 
КАНДИДАТУР НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДА 
СУРГУТА 

 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что по поручению депутатов Думы 
города аппаратом Думы города разработан проект Порядка 
проведения конкурса по отбору кандидатур на должность 
Главы (далее – проект Порядка). Проект Порядка доработан 
с учётом предложений, высказанных на публичных 
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слушаниях, предложений и замечаний депутатов Думы 
города и частично Администрации города. Проект Порядка 
был направлен в Департамент внутренней политики  
ХМАО – Югры. Департаментом внутренней политики  
в Думу города представлены модельные проекты решений: 
1) о Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур  
на должность Главы муниципального образования (далее – 
модельный Порядок); 
2) о Порядке избрания Главы муниципального образования 
из числа кандидатов, представленных конкурсной 
комиссией. 
В Думу города поступили письма из Центральной 
избирательной комиссии, территориальной избирательной 
комиссии ХМАО – Югры о том, что наделение 
территориальной избирательной комиссии города Сургута 
полномочием по оказанию содействия конкурсной комиссии 
в проведении конкурса является неправомерным.  
От Администрации города получены замечания  
на модельный Порядок, предложен новый порядок, 
разработанный с учётом модельного акта. В результате 
проведённого сравнения проекта Порядка, разработанного 
аппаратом Думы города, и модельного Порядка выявлено, 
что в модельном Порядке: 
1) не нашли отражения требования, предъявляемые  
к участнику конкурса (возраст, стаж работы, наличие 
высшего образования). Требования в модельном Порядке 
основаны преимущественно на избирательном 
законодательстве; 
2) предполагается представление кандидатур в Думу города 
по результатам голосования, проведённого членами 
конкурсной комиссии. Проект Порядка предполагает 
представление в Думу города всех кандидатур, прошедших 
первый этап конкурса; 
3) второй этап конкурса является закрытым (в проекте 
Порядка – публичным); 
4) председатель конкурсной комиссии избирается  
на заседании конкурсной комиссии (в проекте Порядка 
назначается решением Думы города); 
5) секретарь является членом комиссии (в проекте Порядка 
– не является); 
6) предусмотрено наличие заместителя председателя 
конкурсной комиссии (в проекте Порядка – нет); 
7) предполагается определить правомочность комиссии при 
присутствии 2/3 членов (в проекте Порядка – всех членов). 
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Отметил, что принципиальным является подход  
к полномочиям конкурсной комиссии в части проверки 
достоверности представленной кандидатами информации. 
Округ считает, что конкурсная комиссия должна 
осуществлять проверку сведений, по мнению 
Администрации города, этими полномочиями она  
не наделена. 
Обратил внимание на то, что округ предлагает разработать 
порядок избрания Главы муниципального образования  
из числа кандидатов, представленных конкурсной 
комиссией. Из представленного округом Порядка, который 
состоит из 12 пунктов, 5 уже отражены в Уставе города, 
оставшиеся пункты предлагается отразить в Регламенте 
Думы города отдельной статьёй.  
 

ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 
 

Проинформировал о том, что 02.06.2015 состоялось 
заседание рабочей группы по вопросам реформы местного 
самоуправления, на заседании присутствовал старший 
помощник прокурора Обухов Р.В. По результатам 
рассмотрения модельного порядка было подготовлено  
28 предложений по корректировке некоторых положений. 
Предложения были направлены в Департамент внутренней 
политики ХМАО – Югры, практически со всеми 
предложениями округ согласился. В Думу города был 
направлен примерный проект Порядка с учётом данных 
предложений. 
Отметил, что в окружном законе конкурс практически 
проводится в один этап, так как проверка документов  
не является конкурсом. Отбор кандидатов не является 
выборами, в связи с этим у территориальной избирательной 
комиссии отсутствуют права по проверке достоверности 
сведений, представленных кандидатами.     

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что: 
1) конкурсная комиссия не должна осуществлять отсев 
кандидатов, кроме того, непонятно, по каким критериям  
он будет проводится; 
2) все кандидатуры, прошедшие стадии соответствия 
избирательному законодательству, должны рассматриваться 
Думой города; 
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3) за основу необходимо брать документ, который 
подготовил аппарат Думы города, а депутаты Думы города 
могут вносить предложения в установленном порядке. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что работа комиссии должна носить 
чисто технический характер. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Аппарату Думы города подготовить проекты решений  

«О Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур  
на должность Главы города», «О внесении изменений  
в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ  
«О Регламенте Думы города Сургута» с учётом 
поступивших замечаний и предложений для рассмотрения  
на ближайшем заседании Думы города. 
2. Проект решения «О Порядке проведения конкурса  
по отбору кандидатур на должность Главы города» 
направить в Департамент внутренней политики  
ХМАО – Югры. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что в проекте Порядка не учтены предложения 
депутатов Думы города и предложения, прозвучавшие  
на депутатских слушаниях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что возможно создать рабочую 
группу, представителям депутатского корпуса совместно  
с аппаратом Думы города принять участие в обсуждении  
и согласовании проекта Порядка. 

 
ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 
 

Отметил, что в апреле 2015 года в Администрацию города 
поступило письмо Председателя Думы города  
о представлении кандидатов для участия в рабочей группе 
по разработке Порядка. Список кандидатур был направлен  
в Думу города (Алешкова Н.П., Савенков А.И., Лазарев А.Г.,  
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Севастьянова Л.Г.), но данная рабочая группа ещё ни разу  
не собиралась. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть два проекта решений о Порядке, 

подготовленных Администрацией города с учётом 
замечаний и аппаратом Думы города с учётом предложений 
депутатов Думы города и предложений горожан. 
Проголосовать по двум вариантам на заседании Думы 
города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Согласился с тем, что рассматриваемый вопрос очень важен.  
Обратил внимание на то, что рабочая группа направила 
замечания к модельному Проекту, в которых указано, что  
в модельном Проекте два этапа не просматриваются, так как 
первый этап не конкурсный (проверка документов), второй 
этап – собеседование, от которого депутаты Думы города 
хотят отказаться. Какой смысл проводить комиссионное 
собеседование, если все заявившиеся и прошедшие проверку 
документов должны будут представлять своё видение  
и участвовать в конкурсе уже на заседании Думы города.  
В итоге получается не комиссия по отбору кандидатов,  
а комиссия по отбору документов.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Отметил, что проект Порядка, подготовленный аппаратом 
Думы города, предполагает публичность второго этапа 
конкурса, то есть на нём могут присутствовать все 
желающие.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Аппарату Думы города: 

1) подготовить проекты решений, взяв за основу модельный 
Порядок, включив согласованные замечания Администрации 
города, предложения депутатов Думы города и жителей 
города, которые не нашли отражение в модельном Порядке; 
2) проект решения направить для ознакомления депутатам 
Думы города, в Администрацию города, в Департамент 
внутренней политики ХМАО – Югры; 
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3) продолжить работу по согласованию норм проекта 
Порядка. 
2. Депутатам Думы города в кратчайшие сроки ознакомиться 
с проектом решения и представить своё видение по данному 
проекту. 

 
РЕШИЛИ: 1. Аппарату Думы города: 

1) подготовить проекты решений «О внесении изменений  
в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ  
«О Регламенте Думы города Сургута», «О Порядке 
проведения конкурса по отбору кандидатур на должность 
Главы города», взяв за основу модельный Порядок, включив 
согласованные замечания Администрации города, 
предложения депутатов Думы города и жителей города, 
которые не нашли отражение в модельном Порядке; 
2) проект решения «О Порядке проведения конкурса  
по отбору кандидатур на должность Главы города» 
направить для ознакомления депутатам Думы города,  
в Администрацию города, в Департамент внутренней 
политики ХМАО – Югры; 
3) продолжить работу по согласованию норм проекта 
Порядка; 
2. Депутатам Думы города в кратчайшие сроки ознакомиться 
с проектом решения «О Порядке проведения конкурса  
по отбору кандидатур на должность Главы города»  
и представить в аппарат Думы города своё видение по нему. 

 
III. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА (ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2016 ГОДУ) 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что аппаратом Думы города 
проведена работа по систематизации наказов. Наказы 
направлены в адрес Главы города для их рассмотрения  
на предмет финансово-экономического обоснования  
и целесообразности. Все наказы избирателей отработаны.  
Наказы представлены в трёх таблицах: 
а) таблица № 1 «Наказы, по результатам рассмотрения 
Администрацией города предлагаемые к включению  
в перечень наказов избирателей на 2016 год, утверждённый 
решением Думы города»; 
б) таблица № 2 «Наказы, по результатам рассмотрения 
Администрацией города требующие дополнительного 
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обсуждения для принятия решения о включении/ 
невключении в перечень наказов избирателей на 2016 год, 
утверждаемый решением Думы города»; 
в) таблица № 3 «Наказы, по результатам рассмотрения 
Администрацией города не подлежащие включению  
в перечень наказов избирателей на 2016 год, утверждаемый 
решением Думы города». 
В таблицу № 2 вошли наказы, по которым не предоставлены 
однозначные ответы либо информация является 
недостаточной для принятия решения о включении/ 
невключении их в перечень наказов, подлежащих 
реализации. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Обсудить наказы, представленные в таблице № 2. 
 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города  
 

Отметил, что в таблице не отражены наказы, которые были 
даны ранее, но до сих пор не выполнены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Пояснил, что к заседанию постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу будет 
подготовлена таблица по наказам избирателей, которые 
были даны ранее, но до настоящего времени не реализованы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Отметил, что таблицы поступили в Администрацию города 
04.06.2015, чтобы картина по наказам избирателей была 
более полной, предложил в ближайшее время отработать 
таблицу № 2 и рассмотреть её вместе со сводной таблицей 
наказов избирателей, которые были даны ранее. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города в срок до 15.06.2015 предоставить 

информацию по таблице № 2. 
2. Аппарату Думы города подготовить проект решения  
«О наказах избирателей, данных депутатам Думы города». 
 

ОБСУЖДАЛИ: Наказы избирателей, изложенные в таблице № 3. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить ситуацию по благоустройству  
и асфальтированию внутриквартального проезда  
от ул. Мелик-Карамова к многоквартирным домам № 76, 74, 
66, 78. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Пояснил, что ответ будет подготовлен. 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города в срок до 15.06.2015 предоставить  

информацию: 
1) по наказам избирателей, изложенным в таблице № 2 
«Наказы, по результатам рассмотрения Администрацией 
города, требующие дополнительного обсуждения для 
принятия решения о включении/невключении в перечень 
наказов избирателей на 2016 год, утверждаемый решением 
Думы города»; 
2) о возможных мерах воздействия на собственника 
земельного участка (ООО «ГОЛЬФСТРИМ-А»), который 
отказывается благоустроить и асфальтировать 
внутриквартальный проезд от ул. Мелик-Карамова  
к многоквартирным домам № 76, 74, 66, 78 (наказ депутата 
Думы города Горобца В.Г.). 
2. Аппарату Думы города подготовить проект решения  
«О наказах избирателей, данных депутатам Думы города»  
с учётом результатов обсуждения и полученных ответов  
от Администрации города. 
 

IV. СЛУШАЛИ:  О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННЫХ 
КОМИТЕТОВ ДУМЫ ГОРОДА, УТВЕРЖДЁННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 10.04.2015 № 11 (ОТНОСИТЕЛЬНО РАЗРАБОТКИ 
РЕГЛАМЕНТА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ СТРУКТУРНЫХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, 
ПОРЯДКА ВЫЯВЛЕНИЯ И СНОСА НЕЗАКОННО 
ПОСТРОЕННЫХ ОБЪЕКТОВ, ВКЛЮЧЕНИЯ В БЮДЖЕТ 
ГОРОДА РАСХОДОВ НА СТРОИТЕЛЬНЫЕ 
ЭКСПЕРТИЗЫ И СНОС НЕЗАКОННО ПОСТРОЕННЫХ 
ОБЪЕКТОВ) 

 
Докладывала Леоненко Е.В. – заместитель начальника 
правового управления Администрации города 
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Проинформировала о том, что постановлением 
Администрацией города утверждён порядок выявления, 
пресечения самовольного строительства на территории 
города, в том числе порядок взаимодействия между 
контрольно-ревизионным управлением, департаментом 
архитектуры и градостроительства и правовым управлением 
Администрации города. 
Отметила, что в проекте бюджета города денежные средства 
на проведение строительных экспертиз и снос незаконно 
построенных объектов предусмотрены, данный вопрос будет 
рассмотрен на заседании Думы города в июне 2015 года. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Считать поручение постоянного комитета выполненным  

и снять с контроля. 
 
РЕШИЛИ: Считать выполненным и снять с контроля поручение 

постоянных комитетов Думы города, утверждённое 
постановлением Председателя Думы города от 10.04.2015 
№ 11 (относительно разработки регламента взаимодействия 
структурных подразделений Администрации города, 
порядка выявления и сноса незаконно построенных 
объектов, включения в бюджет города расходов  
на строительные экспертизы и снос незаконно построенных 
объектов). 

 
 
 
Председатель Думы города                             С.А. Бондаренко 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы  
по подготовке и оформлению документов                                 Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 04.06.2015  

 
От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
4.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта  
5.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
6.  Кирницкий Е.В. – и.о. директора департамента  

по экономической политике  
7.  Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 
8.  Потоцкий В.Н. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства  
9.  Медведева Л.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
10.  Сомов А.И. – начальник отдела муниципального 

регулирования градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

11.  Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента имущественных 
и земельных отношений 

12.  Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального 
земельного контроля департамента 
имущественных и земельных отношений 

13.  Мигда Т.Ю. – заместитель директора департамента 
финансов  

14.  Дергунова Е.В. – начальник управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

15.  Анохин А.С. – начальник управления по 
природопользованию и экологии 

16.  Леоненко Е.В. – заместитель начальника правового 
управления 

17.  Прилипко О.В. – начальник отдела правового обеспечения 
сферы имущества и градостроительства 
правового управления 

18.  Кушниренко Е.Н.  – специалист-эксперт отдела правого 
обеспечения сферы имущества  
и градостроительства правового управления 

19.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики  

20.  Маркин Д.А. – помощник Главы города 
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21.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
22.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
23.  Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счетной палаты города: 
24.  Володина И.И. – Председатель 
От помощников депутатов Думы города: 
25.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 
26.  Кошелева Л.Н. – помощник Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 
27.  Стрелец Ю.Ю. – помощник депутата Пономарёва В.Г. 
От учреждений города: 
28.  Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 
От аппарата Думы города: 
29.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
30.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
31.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

32.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

33.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
34.  Косатая А.В. – главный специалист юридического отдела  
35.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
36.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
37.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
38.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От жителей города: 
39.  Глинских С.Е.   
От СМИ: 
40.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
41.  Кашин Н.С. – телеоператор ТК «СургутИнформТВ» 
42.  Осьминкина Л.А. – корреспондент бизнес-портал «Инвестор» 
43.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
44.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
45.  Лаврентьев Е.О. – корреспондент ТК «СургутИнформТВ» 
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46.  Швец И.С – фотокорреспондент газеты «Сургутинтер-
новости» 
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